## おぞねつ子通信 2021

## はじめてのきゅうしょく! おいしかったよ ~1年生 給食~

23日金曜日、1年生にとって初めての給食でした。給食当番になった子どもたちはていねいに手を洗って、真新しい給食エプロンを身につけて準備OK!運ばれてきた給食ワゴンからパンやおかずの入った入れ物、小さなお皿、大きなお皿、おわん、スプーン、牛乳を配膳台に並べます。トレーを机に配って、その中にスプーンを置いていく子。パンばさみを使って大き



なお皿にパンをのせる子、おかずをお皿に取り分ける子、牛乳を配る子、取り分けられたおかずやパンをトレーにのせて運ぶ子・・・。自分の役割を一生懸命つとめ、待っている子にたけるでは静かに目の前に配られてくる給食を見つめていました。他の学年より少し早めに「いただきます!」をした1年生。「おいしーい!!」「牛乳、飲めた!」「もっと食べたい」と、おかわりをする子もいました。給食配膳員さんも「しっかり食べてくれて嬉しい」と話されていました。

## はじめてのおそうじ ~6 年生といっしょにおそうじしたよ!~

給食を食べた後は、お兄さんお姉さんたちと一緒に教室やろうかなど学校の中のおそうじに参加しました。職員室前の長いろうかのそうじをしている子どもたち。6年生が、1年生にとてもやさしくていねいに「ほうきの持ち方と使い方」を教える姿がありました。集めたゴミをちりとりに入れるのはむずかしいのですが、「やって見せ」「させてみせ」とお手本を示してから実際に体験できるようにしていました。さすが6年生!!そうじ終わりにはみんなでジャンケンをしてから「そうじを終わります」のあいさつをした6年生。小曽根小学校には素敵な6年生がいるのです!

